

## PROYECTO DE RESOLUCION

La Cámara de Diputados de la Nación

### RESUELVE

Declarar de interés de esta H. Cámara la primera edición de la Expo de Economía Circular, organizada por la Municipalidad de Ushuaia, que se llevará a cabo el 27 de agosto de 2023 en el Centro Cultural Esther Fadul de dicha ciudad, con la participación de emprendedores locales de distintos rubros vinculados al reciclaje y la sostenibilidad en la producción.

## FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

La economía circular es el paradigma que busca reorientar los modelos de producción y consumo imperantes con el fin de optimizar el aprovechamiento de recursos y la conservación de los bienes naturales. Frente a la economía lineal de extracción, producción, consumo y desperdicio, la economía circular alienta un flujo constante, una solución virtuosa, en la que los residuos puedan ser utilizados como recursos para reingresar al sistema productivo, reduciendo así los costos ambientales y sociales.

En esta línea, la Municipalidad de Ushuaia organizó la primera edición de la Expo de Economía Circular, que se realizará el domingo 27 de agosto de 2023 en el Centro Cultural Esther Fadul de dicha ciudad, jornada en la que se integrará la preservación del ambiente y la puesta en valor de iniciativas y productos de la economía circular.

En la exposición participarán integrantes del área de Economía Social de la Secretaría de Políticas Sociales, Sanitarias y Derechos Humanos municipal; de la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable municipal y 50 emprendimientos circulares y sostenibles en distintos rubros. Se desarrollarán talleres, charlas de concientización sobre las prácticas de sostenibilidad y cuidado del medio ambiente considerando el impacto de los hábitos de consumo. Además, habrá un stand de Salud con atención a vecinos y vecinas, juegos para niños y niñas, muestras de procesos de reciclaje, entre otras actividades previstas.

Este tipo de actividades constituyen una oportunidad para la sensibilización de ciudadanas y ciudadanos, poner en valor las experiencias que internalizan los principios de la economía circular existentes e impulsar las acciones colectivas que nos permitan avanzar hacia modos de consumo y producción sostenibles. Por ello solicito a mis pares, acompañen con su voto afirmativo esta iniciativa.